

General-Anzeiger

für Halle und die Provinz Sachsen



Halle, Freitag den 21. April 1916, nachmittags 4 Uhr.

Bergebliche französische Angriffe gegen „Toter Mann“ und den Steinbruch von Haudromont

(W.T.B.) Großes Hauptquartier, 21. April.
Westlicher Kriegsschauplatz:

Im Maas-Gebiet kam es im Zusammenhang mit großer Kräfteaufstellung beider Artillerien zu heftigen Infanteriekämpfen. Westlich des Flusses griffen die Franzosen mit erheblichen Kräften gegen „Toter Mann“ und östlich davon an. Der Angriff ist im allgemeinen blutig abgewiesen. Um ein kleines Grabenstück in der Gegend des Waldes Les Gaurettes, in das die Franzosen eingedrungen waren, wird noch gekämpft. Rechts der Maas blieben Bemühungen des Feindes, den Steinbruch südlich des Gehöftes Haudromont wiederzunehmen, völlig ergebnislos. Südlich der Feste Donauumont sind Nahkämpfe, die sich im Laufe der Nacht an einigen französischen Gräberntwickelten, noch nicht zum Stillstand gekommen. Unser zusammengefaßtes starkes Artillerief Feuer brachte eine Wiederholung des feindlichen Infanterieangriffs gegen die deutschen Linien im Gaillete-Walde bereits im Entstehen zum Scheitern.

Im Abschnitt von Saug, in der Woivre und auf den Höhen südöstlich von Verdun wie bisher sehr lebhaft beiderseitige Artillerietätigkeit.

Ein feindliches Flugzeug stürzte brennend in den Jumin-Wald (südwestlich von Saug) ab.

Ostlicher Kriegsschauplatz:

Bei Garbunowka nordwestlich von Düna burg erlitten die Russen bei einem abermaligen vergeblichen Angriff etwa eines Regiments beträchtliche Verluste.

Bei der Armee des Generals Grafen v. Rothmer belegte ein deutsches Flugzeuggeschwader die Bahnanlagen von Tarnopol ausgiebig mit Bomben.

Balkan-Kriegsschauplatz:

Unsere Flieger griffen mit französischen Truppen belegte Orte im Bardar-Tal und westlich davon an.

Oberste Heeresleitung.

Verantwortlich für die Redaktion: Ernst Elsterer Halle.

Erstblatt.

General-Anzeiger
für den Kreis von
Halle-Magdeburg

Halle, Freitag den 27. II. 1870. No. 49. 1/2 Sgr.

Die bergeliche Gemeinde hatte gegen „Zoter Mann“ und den Steinbruch von ...

Die bergeliche Gemeinde hat sich in letzter Zeit gegen den „Zoter Mann“ und den Steinbruch von ...

Die bergeliche Gemeinde hat sich in letzter Zeit gegen den „Zoter Mann“ und den Steinbruch von ...

